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Una ‘balsa de aceite’
La delincuencia baja en Coslada un punto

OLIMPIADAS

Coslada y 
Torrejón con la 
vista puesta en 
Madrid 2020

■ Ya es una realidad y el sueño está 
cada vez más cerca para los madri
leños. Pero también para los torre- 
joneros y los cosladeños que po
drían ver como sus localidades 
participan activamente en los Jue
gos Olímpicos de 2020 si Madrid es 
la elegida para esta cita deportiva.

Este miércoles se conocía la no
ticia de que la candidatura de la ca
pital era una de las tres selecciona
das para optar a albergar los Juegos. 
Las rivales a batir serán Tokio y Es
tambul. De proclamarse vencedora, 
y eso se sabrá en septiem bre de 
2013, Coslada se convertiría en sub- 
sede olímpica para albergar los par
tidos de voleibol. Para ello, está 
comprometida la construcción de 
un pabellón deportivo, denominado 
La Caracola, con aforo para 15.000 
personas en la zona de Puerta de 
Coslada.

Mientras, en las instalaciones de
portivas que posee Torrejón de Ar- 
doz se realizarían los entrenamien
tos de todos los deportistas que 
compitan en baloncesto y badmin
ton. El concejal de Deportes, José 
Miguel Martín, se m ostraba este 
jueves contento y felicitaba a los res
ponsables de la candidatura olím
pica que ansian escuchar el nombre 
de Madrid en la decisión final.

■ Coslada es una ciudad segura. Al 
menos más que respecto a 2011. Según 
los datos de la última Junta Local de 
Seguridad, la delincuencia ha bajado 
un punto en los últimos doce meses. 
Esto se traduce en menos robos en vi
viendas, en vehículos y en comercios. 
Así lo aseguró el subdelegado del Go
bierno en Madrid, Mario Gómez- 
Aller, quien presidió dicha junta este 
jueves junto al alcalde cosladeño, Raúl 
López.

Este dato mantiene al municipio por 
debajo de la media nacional de crimi
nalidad, lo que sumado al incremen
to en medio punto en la tasa de reso
lución de casos, “hace de Coslada una 
ciudad segura”, afirmó el primer edil. 
López destacó la “excelente” coordi
nación entre los agentes de la Policía 
Local y el Cuerpo Nacional para con
seguir dichos resultados.

El Oficial Jefe de los municipales, 
Gabriel Cerrato, aseguró que sus 
hombres habían realizado en los últi
mos meses 19.000 intervenciones. Asi
mismo, los controles preventivos “han 
conseguido reducir en un 8% los ac
cidentes de tráfico” añadió.

Por su parte, el comisario de Cos- 
lada-San Fernando, Arsenio Sánchez, 
afirmó que la plantilla actual en la Co
misaría -con 262 agentes- es “adecuada 
para que las cosas funcionen” , por lo 
que, por el momento, no habrá más in
corporaciones.

Sí se reforzarán los agentes para el 
Plan Especial de Seguridad previsto 
para las próximas fiestas donde tra
bajarán conjuntamente ambos cuer
pos. “Habrá entre 20 y 40 agentes más 
en las calles”, calculó el subdelegado.
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SAN FERNANDO APRUEBA LA FINANCIACIÓN DEL PAGO A PROVEEDORES CON EL APOYO DEL PSOE

Un acuerdo que vale 9,8 millones de euros
Wi Los proveedores que tienen facturas 
pendientes por cobrar con el Ayunta
miento de San Femando empezarán a 
ver el dinero en sus cuentas “a partir de 
la próxima semana o durante los pri
meros días de junio”. Así lo aseguró este 
jueves el alcalde de, Julio Setién, después 
de que la financiación del pago a pro
veedores volviera al Salón de Plenos por 
segunda vez en dos semanas tras la abs
tención de los grupos de la oposición.

El Ministerio de Hacienda comuni
có al Ayuntamiento la necesidad de sub
sanar la aprobación realizada por ma
yoría simple en el pleno del pasado día 
14, donde sólo votaron a favor los con
cejales de Izquierda Unida. Los ediles 
del Partido Popular aseguraban que la

aprobación de dicha financiación debía 
hacerse por mayoría absoluta y, tras las 
pertinentes consultas al Ministerio, el 
Equipo de Gobierno local decidió vol
ver a llevar la votación este jueves por 
la mañana al salón de plenos.

LLAMAMIENTO
En esta ocasión, contaban con el res
paldo de los socialistas quienes pusie
ron sus condiciones para dar su apoyo 
a esta financiación. “Primero queremos 
que se mantengan los servicios públi
cos básicos. Segundo, que se garanti
ce la estabilidad de la plantilla muni
cipal y el pago puntual de las nóminas. 
Y, en tercer lugar, solicitamos, para fa
vorecer la trasparencia, la creación de

una comisión técnica que evalúe la si
tuación real económica financiera del 
Ayuntamiento y de la Empresa Muni- 
cipal'de Suelo”, aseguró el portavoz del 
PSOE; Javîër'Corpâr

Las condiciones de los socialistas 
fueron aceptadas por IU y, finalmen
te, tras la convocatoria de un segundo 
pleno en la mañana del jueves para la 
aprobación de dicha propuesta, se dio 
luz verde a la financiación del pago a 
proveedores que ahora depende del es
tado. En total, el Ayuntamiento recibirá 
a través del Instituto de Crédito Oficial 
un préstamo de 9.820.000 euros con un 
interés del 5,93%.

j L —  Opina esta noticia en. ■■ www.dsanfernando.es

RECORTES EN EDUCACIÓN

700 niños 
sanfernandinos 
no podrán hacer 
extraescolares

K La Comunidad de Madrid “está 
utilizando la crisis económica para 
una política neoliberal de la Educa
ción a todos los niveles”, aseguraba 
este lunes el concejal de Educación, 
Miguel Ángel Escudero, mientras de
nunciaba la bajada en la inversión 
que el Gobierno Regional ha hecho 
en materia de Educación en el mu
nicipio sanfernandino. “En dos años 
hemos bajado de 135.000 a 77.000 
euros”, cifra.

¿Cómo repercute esto en los cen
tros sanfernandinos? Entre otras co
sas, en los convenios para activida
des extraescolares. “Se eliminaron 
las extraescolares para Infantil, Se
cundaria y los días no lectivos el año 
pasado. Ahora también los conve
nios para campamentos de Navidad 
y Semana Santa”, explica Escudero.

A cada padre, esta falta de inver- 
siónlesuponeunasubidademás del 
50%. “Si antes se pagaba 40 euros, 
ahora será una media de 110 y 120 
euros”, dice asegurando que el pre
supuesto en estas actividades se ha 
disminuido en un 45%. “700 niños 
no van a poder hacer extraescolares”, 
añade. Hasta el momento el Ayun
tamiento hacía frente alam erm aen 
la inversión regional. Sin embargo, 
la situación económica por la que 
atraviésalas arcas municipales lo im
pide.

LLAMAMIENTO A LA MOVILIZACIÓN
Desde la Flampa y la Comfapa, cu
yas representantes estuvieron este 
lunes junto al edil, se ha intentado 
renegociar con las empresas que dan 
los servicios para que se unifiquen 
precios. Por su parte, desde el Ayun
tamiento aseguran que darán becas 
-en tomo a 14.000 euros- entre las 
familias más necesitadas. Con esta 
situación no es de extrañar que IU 
que actualmente gobierna en el mu
nicipio apoyara la huelga en Educa
ción convocada para el pasado mar
tes en Educación. En los centros el 
seguimiento fue de más del 70%.

Guadalupe Peñas, presidenta de 
la Comfapa, llamó a la movilización 
de profesores, padres y alumnos. 
“Se está pervirtiendo la igualdad de 
posibilidades. No queremos recor
tes, ni privacidad. Queremos que la 
escuela sea pública y de calidad”, 
concluyó M anuela Muñoz, de la 
Flampa.
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